

Langerwehe, September 2024

Handlungsablauf, wenn ein Kind als fehlend zu entschuldigen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

auf Wunsch vieler Eltern und insbesondere für die Eltern unserer Schulneulinge haben wir für Sie einen Handlungsablauf zusammengestellt, nach dem wir Sie bitten vorzugehen.

Sollte ein Kind erkranken oder aus einem anderen Grund fehlen müssen, dann ist es wichtig, dass Sie die Schule sofort morgens vor Unterrichtsbeginn informieren. Termine, die bereits im Vorfeld feststehen, teilen Sie der Schule bitte rechtzeitig mit.

Folgende Möglichkeiten haben Sie:

- Sie können in der Schule anrufen bis spätestens 7.40 h, Telefon 02423-4390.
- Außerhalb der Bürozeiten können jederzeit auf dem Anrufbeantworter Nachrichten hinterlassen werden.
- Nachricht an die Schule an die offizielle Mailadresse wehebachschule.krankmeldungen@117651.nrw.schule

Bitte geben Sie unbedingt an:

Name des Kindes, Klasse und Klassenlehrer/in.

Wir danken Ihnen für die Beachtung dieser Regelungen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sabine Allelein
(Rektorin)